Musikalische Weltreise im Pfarrsaal

200 Besucher bei Youkali-Konzert in St. Elisabeth



Zwei Stunden Musik boten Youkali und Gastsängerin Ursula Kreis-Schaffert den Besuchern im Pfarrheim St. Elisabeth in Planegg. © Dagmar Rutt

Planegg - Das Wetter hat es nicht gut gemeint mit den Veranstaltern der Planegger Schlosskonzerte. Wegen Dauerregens und niedrigen Temperaturen mussten die an diesem Wochenende im Schlosspark geplanten Auftritte in den Pfarrsaal St. Elisabeth in Planegg verlegen. Das Würmtaler Ensemble Youkali machte gemeinsam mit Gastsängerin Ursula Kreis-Schaffert am Samstagabend das Beste daraus und begeisterte die 200 Besucher, die dicht gedrängt im Pfarrsaal saßen, mit einem zweistündigen Programm.

Das vom Musikerpaar Ulrike von Sybel-Erpf und Walter Erpf vor mittlerweile 28 Jahren gegründete Quintett Youkali und Kreis-Schaffert nahmen das Publikum mit auf eine musikalische Weltreise von Südamerika bis nach Skandinavien, mal instrumental, mal mit Gesang, wobei Kreis-Schaffert vor allem osteuropäische Klezmermusik zu Gehör brachte. Die Resonanz war durchweg positiv. Die Zuhörer waren zwar enttäuscht, dass das Open Air ins Wasser gefallen war, genossen aber den Abend und belohnten die Künstler mit reichlich Applaus. Diese wiederum bedankten sich mit zwei Zugaben.

Wegen der großen Nachfrage treten Youkali und Gastsängerin Kreis-Schaffert noch einmal mit ihrem Weltreiseprogramm auf. Am Samstag, 21. September, ist es so weit, dann in der Planegger Waldkirche. Konzertbeginn um 19 Uhr. Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht. Als Veranstalter fungiert der Kulturförderverein Würmtal.

Am Sonntag folgten zwei Konzerte des Cuvilliés-Quintetts im Pfarrsaal St. Elisabeth (Bericht folgt).